

**PROVINCIA | Diputación**

## **PSOE IULV-CA y Unión Cordobesa muestran su desacuerdo con la manera de proceder el gobierno de la Diputación**

**En una nota de prensa expresan que el PP, "ignora a los grupos de la oposición"**

**Redacción**

Martes 21 de febrero de 2012 - 16:00



Los portavoces de los grupos provinciales en la Diputación Provincial Córdoba de PSOE-A (Salvador Blanco), Francisco Martínez Moreno (IULV-CA), y Carlos Baquerín Alonso (Unión Cordobesa), en representación de sus grupos respectivos, han emitido una nota de prensa en la que expresan su desacuerdo con el anuncio formulado ayer por el gobierno del PP en la institución provincial.

En ella expresan que hasta esta misma mañana, “ninguno de los grupos de la oposición contamos con la citada información presupuestaria, de modo que nos hemos tenido que enterar de su contenido por los propios medios de comunicación”, lamentando profundamente la manera de proceder del gobierno del PP, “que de forma reiterada, y con absoluta falta de respeto a los usos democráticos, ignora a los grupos de la oposición, ocultándoles información necesaria, que no obstante proporciona de forma interesada y parcial a los medios”.

Por otra parte, la nota añade que PSOE, IU y Unión Cordobesa, consideran “inaceptable” esta conducta del gobierno del PP en la Diputación, “exponente de una falta de diálogo que desacredita a quién gobierna, y que es especialmente grave en el caso de la aprobación de unos presupuestos anuales”, añadiendo que dicha conducta, “no podemos ni asumirla ni tolerarla, pues representa un completo desprecio a los votantes que representamos y supone además una verdadera falta de responsabilidad para quién tiene la obligación de gobernar para todos los ciudadanos”.